



CAMPECHE
GOBIERNO DE TODOS

Coordinación Administrativa del Sistema de Televisión y Radio de Campeche (TRC)
AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO
de la Base de Datos Personales Recursos Humanos de la
Coordinación Administrativa del Sistema de Televisión y Radio de Campeche

La **Coordinación Administrativa del Sistema de Televisión y Radio de Campeche (TRC)**, con domicilio en la Calle Río Palizada s/n, entre Avenida Cuauhtémoc y Vía FF.CC. Colonia Santa Lucía, San Francisco de Campeche, Campeche, C.P. 24020, es el responsable del uso, tratamiento y protección de los datos personales que nos proporcione, conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Campeche y demás normatividad aplicable.

Sus datos personales serán utilizados con las finalidades de: integración de expedientes personales de cada uno de los empleados que laboran en el Sistema de Televisión y Radio de Campeche, así como la administración de nómina, pago de impuestos, prestaciones y cuotas, revisión de auditorías, cumplimiento de obligaciones laborales ante otras autoridades (IMSS, INFONAVIT, etc) y movimientos de personal.

Para las finalidades antes señaladas se recabarán los siguientes datos personales: nombre completo, domicilio particular, correo electrónico personal, título profesional, cédula profesional, Registro Federal de Contribuyentes, certificados/reconocimientos, número de dependientes, nombramientos, incidencias, capacitaciones, actividades extracurriculares e información fiscal.

En caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para estas finalidades, usted tiene derecho de acceder, rectificar y cancelarlos, así como oponerse al tratamiento de los mismos, conforme a las leyes de materia, ya sea a través de una solicitud de datos personales que podrá realizar en la Plataforma nacional de Transparencia en el link <http://www.plataformadetransparencia.org.mx> o bien, acudiendo directamente a la Unidad de Transparencia y de Protección de Datos Personales, ubicada en la Calle Río Palizada s/n, entre Avenida Cuauhtémoc y Vía FF.CC. Colonia Santa Lucía, San Francisco de Campeche, Campeche, C.P. 24020, presentando identificación oficial, en el horario de 08:00 a 16:00 horas, de lunes a viernes en días hábiles.

Le informamos que los datos personales del personal son compartidos con la Secretaría de Administración e Innovación Gubernamental para la validación de los pagos.

Para mayor información acerca del tratamiento de sus datos personales y de los derechos que puede hacer valer, usted puede acceder al aviso de privacidad integral de manera presencial en las instalaciones del Sistema de Televisión y Radio de Campeche TRC, y de manera electrónica a través de la página de internet <http://trccampeche.gob.mx/transparenciatrc>.

SISTEMA DE TELEVISIÓN Y RADIO DE CAMPECHE
Río Palizada s/n, entre Av. Cuauhtémoc y Vía FF.CC. C.P. 24020
San Francisco de Campeche, Campeche
Tel. (981)81-1-04-91, (981) 81-1-48-61
www.trccampeche.gob.mx



STRC
PODER EJECUTIVO DEL
ESTADO DE CAMPECHE